

Seniorenbeirat Appen



Herrn
Bürgermeister
Hans-Joachim Banaschak
Gemeindeverwaltung Appen

Appen, den 10. Juni 2022

Antrag auf Lösungsfindung für die Erreichbarkeit der Bushaltestelle/Briefkastens und die Aufstellung eines Wartehäuschens mit Sitzmöglichkeit

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Seniorenbeirat beantragt, die Beratungen zur Erreichbarkeit der Bushaltestelle Rollbarg/Wedeler Chaussee erneut aufzunehmen und zusammen mit den entsprechenden Ämtern nach einer befriedigenden Lösung zu suchen und durchzuführen.

Begründung:

Die Haltestelle in Fahrtrichtung Wedel befindet sich direkt an der stark befahrenen Wedeler Chaussee. Gehweg oder Querungshilfe sind hier nicht vorhanden. Die Haltestelle wird u.a. genutzt von Senioren, Menschen mit Gehhilfen, Rollstuhlfahrern, Müttern mit Kinderwagen und Kindern. Ein gefahrloser Wechsel der Straßenseite, insbesondere der o.g. Zielgruppe, erscheint hier unmöglich.

Bekannter Weise können sowohl Senioren als auch Kinder die Geschwindigkeit der Kraftfahrzeuge schlecht oder gar nicht einschätzen. Das erhöht die Gefährdung der Nutzer erheblich. Darum ist Eile geboten. Der Seniorenbeirat möchte keineswegs tatenlos abwarten bis ein Unfall passiert und sich daraus am Ende eine Mitschuld wegen Untätigkeit ergibt.

Die Haltestelle verfügt nicht über einen schützenden Unterstand. Der Seniorenbeirat beantragt die Errichtung eines Wartehäuschens, damit die wartenden Personen nicht der Witterung schutzlos ausgeliefert sind.

Des Weiteren befindet sich auf einem kleinen bewachsenen Hügel ein Briefkasten (siehe beigefügtes Foto). Gerade Senioren, denen die Digitalisierung noch fremd ist, sind auf das Briefeschreiben vermehrt angewiesen, wobei das „Besteigen des kleinen bewachsenen Hügels“ zu einer großen Herausforderung wird. Der Seniorenbeirat beantragt deshalb auch eine Verlegung des Briefkastens, denkbar wäre der Standort Rissener Weg, als Fußgänger gut zu erreichen und mit guter Haltemöglichkeit für das Postauto.

Der Seniorenbeirat bittet, den Antrag an die zuständigen Ausschüsse und Ämter weiterzuleiten.

Mit freundlichen Grüßen



Ingrid Wentorp

Vorsitzende